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[定期考査終了！～いまやるべきこと～] 
初めての定期考査が終わりました。受けてみて、皆さんはどう感

じていますか？「小学校よりも課題が多く大変だった。」「勉強時間
が足りなかった。」など、反省点が見つかると思います。逆に、頑
張ったこともたくさんあると思います。定期考査まで頑張れたこ
とは継続し、反省点は今後に生かしていきましょう。明日から答案
が返却されると思いますので、まずはテスト直しをしっかりと行ってください。 

次の定期考査は 10 月 4日・5日です。夏休みを挟みますので、
来週から終業式までの間と、夏休み明け 9 月からの 1ヶ月と、併
せて 2 ヶ月の間の授業内容が定期考査の試験範囲となります（教

科によって変更あり）。２学期が始まると、あっという間に第２回
目の定期考査がありますから、夏休み前の学習内容は夏休み中に復
習する計画を立てましょう。何事も、準備が大切です。今回の反省
をもとに、早め早めに取り組んでいきましょう。 

 

 [今後の学校生活について] 
来週から終業式までの間に、生徒会役員選挙(9 月)や、合唱祭(10 月)、校外学習(10 月)の

準備などが始まります。体育祭と同様に、皆で協力して進めていきましょう。 
10 月以降は、3 年生は進路決定に向けて集中する時期となり、校内の活動の中心は、1・

2 年生となります。生徒会役員選挙は、その中心となるメンバーを投票で決める行事です。 
 生徒会役員に立候補を考えている人は、7 月中に学年の先生に

申し出ることになります。生徒会役員になったら、自分の学習と部

活動、習い事などと両立させていく必要があります。他の委員会と
違い、任期は 1年です。立候補するかどうかは、保護者の方とも相
談し、よく考えて決めてください。考えるうえで聞きたいことがあ

れば、鳥飼先生か、松永先生に聞きに来てください。皆が楽しく過
ごせる学校にしたい！全校生徒のために活躍したい！という熱い
気持ちのある人は、ぜひ立候補してください。 

 

［御家庭への御連絡］ 
○下記は、先週の学年通信にも記載した内容ですが、再度ご連絡いたします。 
進路説明会が開催されます。 

 日時 ： 令和４年７月５日（火）１５：００～１６：４０ 
場所 ： 本校体育館 
内容 ： 進路に対する基本的な考え方・進路決定までのおおまかな流れ 

都立高校入試について・私立高校入試について・高校見学や情報収集のすすめ 
  ※３年生の保護者の皆様を対象とした説明会ですが、１・２年生の保護者の皆様も参加する

ことができます。参加を希望される場合は、お子さまを通じて、担任にお声かけください。 
 
○来週、６月２７日（月）から、本校ではプールの授業が始まります。ご準備等、よろしくお
願いいたします。 

○来週、６月２９日（水）は、道徳地区公開講座が行われるため、６時間授業となります。帰
宅の時間がいつもと違いますので、ご承知おきください。 

 
裏面に作文と、来週の予定があります👉 

 



[体育祭の作文紹介～２組～] 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

［来週の予定］ 

日付 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 内容・連絡 給食 

２７日 月 学 ② ③ ④ ⑤ ⑥ プール指導開始 ○ 

２８日 火 ① ② ③ ④ ⑤ 道  ○ 

２９日 水 ① ② ③ ④ 道 道 道徳地区公開講座 ○ 

３０日 木 総 ② ③ ④ ⑤ ⑥ 専門委員会 ○ 

１日 金 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ 中央委員会 ○ 

 

「頑張った体育祭」 １年２組 大竹 遥斗くん 
ぼくは体育祭で学んだことが、二つあります。 
１つ目は感謝です。ぼくは体育祭がちゃんと成り立っていったのは、体育祭実行委員

の人がちゃんとクラスをまとめてくれたからだと思っています。 
体育祭実行委員だけではないですが、何よりも体育祭実行委員が遅くまで働いてくれ

て、とても感謝しています。常に感謝の気持ちを忘れずに全力で競技していました。 

２つ目は、助け合いです。誰かがミスしていた時に、ネガティブな言葉じゃないポジ
ティブな声掛けをしていた。 
そしてリレーの時には、「がんばれ」などの声が聞こえました。その事を聞いてぼく

は、とても大切な事だなと思いました。 
これからは、お母さん、お父さん、先生方に常に感謝の気持ちを忘れずに、一つ一つ

の行動を大事にしていきたいと思います。 
だれかが失敗した時には、「何やってんだよ」などのネガティブ発言は、クラスとして

も個人としても絶対にやめた方がいいと思います。なぜかというとひとつでもネガティ
ブな言葉を使うと、相手が嫌だと思うし、クラスの雰囲気も悪くしてしまいます。なの
で、常に相手がいやだなと思うような言葉を使わずに、ポジティブな言葉を使って、ク
ラスの雰囲気も良くし、そして、１年後には「とても楽しいクラスだったな」と思える
ようにしていきたいと思います。 

「思い出の体育祭」 １年２組 須藤 うららさん 
私は中学校に入って初めての体育祭で学んだことがあります。それは 1年２組の協

力性です。なぜかというと私が困っていたら、すぐに教えてくれたり体育祭実行委員が

困らないようメリハリよく動いたり指示されたらすぐ行動したりと、たくさんの場面で

支え合っていたと思ったからです。 

他にもたくさんの場面で支え合っていました。例えば、別のクラスの子が、練習の時

にバトンパスをミスしてしまって泣いていたら、安心するような言葉をかけてあげてい

たり、本番の時ボール投げで、私が線を踏んで「どうしよう」と落ち込んでいたら、同

じボール投げの友達が「大丈夫だよ！」と声をかけてくれたりしました。体育祭ではこ

のクラスは優しさや協力性があふれているクラスなのだと分かったり、みんなで協力す

れば絶対成功するということを学んだりしました。この協力性が生まれたのも山口先生

のおかげです。 

そして私は体育祭で学んだ１年２組の協力性を活かして、たくさんの行事で協力し、

クラス目標でもある笑顔があふれるクラスでいられるようにしたいです。 


